



## Distribución de productos farmacéuticos |2015|

08

6 de julio de 2015



## La negociación se estanca por el empeñamiento de la patronal

La patronal comienza la reunión especificando que es una prioridad para ellos **suprimir la antigüedad**, como ha manifestado en repetidas reuniones y, en ésta, están dispuestos a estudiar propuestas por parte de los sindicatos que vayan en esa línea.

La parte social manifestamos que la antigüedad no se va a eliminar y que consideramos que el empeño de la patronal por seguir con ese planteamiento está obstaculizando la negociación porque conoce, perfectamente, nuestra postura. Además, les hemos explicado que la principal diferencia se encuentra en que ellos nos trasladan que existe una situación de crisis económica en el sector, mientras que nuestro análisis es diferente porque vemos que las empresas han mantenido beneficios a pesar de los recortes en gasto farmacéutico. Por tanto, nos encontramos en diferentes escenarios y para poder avanzar, la patronal tiene que reconocer que no está en un contexto de inestabilidad económica como el de los últimos años, donde se optó por la congelación salarial para mantener los puestos de trabajo.

Nuestra posición en este momento es la de reflexionar con nuestros compañeros y compañeras para saber qué es realmente lo que necesitamos y si estamos dispuestos a movilizarnos para conseguir defender nuestros derechos. Por eso, hasta la próxima reunión, a finales del mes de septiembre, os iremos consultando para trasladar a la mesa de negociación con exactitud lo que nos demandéis.

## SEGUIREMOS INFORMANDO